

■ RUBÉN DRI ■

Las dos Iglesias



Editorial Biblos
SOCIEDAD Y RELIGIÓN

ISBN 978-987-691-609-7



De 1976 a 1983 se desarrolló en la Argentina una dictadura cívico-militar genocida que contó con la Iglesia Católica profundamente dividida en todos los niveles de su conformación. Estuvo en ambos lados, en el de los torturadores y en el de los torturados, en el de los genocidas y en el de los que sufrieron el genocidio, en el de los desaparecidos y en el de los desaparecidos. ¿Se trata, en consecuencia, de dos Iglesias o de una sola Iglesia? ¿Qué puede significar que un obispo como Enrique Angelelli pertenezca a la misma Iglesia a la que perteneció Adolfo Tortolo?

Este libro no es una "historia de la Iglesia o de las Iglesias", sino la presentación de dos tipos, modelos, expresiones o conformaciones de lo que desde el siglo I de nuestra era conocemos con el nombre de "Iglesia".

Rubén Dri habla de "dos tipos o modelos de Iglesia" cuando aparentemente existe una multiplicidad. Efectivamente, existen numerosas Iglesias y no hay dudas de que existirán otras muchas en el futuro, pero todas pueden ordenarse en dos tipos o modelos. Esa es la tesis que orienta estas páginas.

Rubén Dri. Profesor consulto de la Facultad de Ciencias Sociales de la UBA e investigador del Instituto de América Latina y el Caribe. Entre otros libros ha publicado en esta misma editorial *La utopía de Jesús* (2000), *El movimiento antiimperial de Jesús* (2004), *La hegemonía de los cruzados. La Iglesia Católica y la dictadura militar* (2011), *Jesús y María, una relación conflictiva* (2013), *La iglesia que nace del pueblo* (2015).

Editorial Biblos
SOCIEDAD Y RELIGIÓN